LaJornada de enmedio MÉRCOLES 2 DE ABRIL DE 2008



Cada año, a principios de abril, en San Francisco, California, se lleva a cabo un singular desfile en el cual se espera de todo, menos seriedad, pues se celebra a San Estúpido, santo patrón de la Primera Iglesia de la Última Risa, que se basa en la idea de que la estupidez es el único lazo

unificador de la humanidad. Hace 30 años el *obispo Joey* comenzó esta tradición, que ahora atrae a multitud de turistas, en la cual se da un toque divertido a temas políticos y financieros de Estados Unidos. La festiva procesión culmina en Washington Square **■ Foto Reuters**